

Los HERMANOS DE LAS ESCUELAS CRISTIANAS al país:

Fraterno saludo en Jesús y San Juan Bautista De La Salle.

Ante lo que palpamos junto a nuestros hermanos/as del país en los últimos días, lo que visualizamos en los medios de comunicación oficiales y leemos en las redes sociales, los lasallistas, que hoy vivimos en nuestra amada República del Ecuador, queremos expresar:

1.- Somos conscientes de la Presencia de Dios que es Padre y Madre de la Vida, y que nunca abandona a sus hijos/as en ningún momento y lugar. Así mismo cada uno de nosotros tenemos la tarea de ser el rostro humano-visible de un Dios que es Alegre-Misericordia ante las realidades que nos tocan vivir. Pero al mismo tiempo somos conscientes de nuestra condición humana, que buscando siempre el bien, se conjuga con nuestros deseos personales más profundos que brotan en cada uno de nosotros.

2.- Apostamos por un buen discernimiento en la toma de decisiones. Por lo cual apoyamos toda forma de diálogo abierto y frontal entre todos los actores que participan en las toma de decisiones trascendentes por el bien de la Nación, con el único fin de encontrar soluciones que permitan el crecimiento de todos como ciudadanos. Pero, así mismo, rechazamos aquello que no construye como sociedad, y nos aleja del bien común. No estamos de acuerdo con los actos que afectan la “casa común” que es nuestro mundo, ni la propiedad ajena, porque somos conscientes que nuestra libertad termina, donde comienza la de nuestro hermano.

3.- Con todo, lo que estamos viviendo, es pérdida; más, para los ciudadanos de a pie... quienes construimos día a día nuestra sociedad con un trabajo honesto y profesional.

4.- Como seguidores de Jesús, al estilo de San Juan Bautista De La Salle, la escuela es para nosotros LUGAR DE SALVACIÓN. Es hora que esta situación nacional concluya, para que podamos, en particular los/as educadores/as, tener en las escuelas de nuestro país a los/as destinatarios de nuestra misión. El Papa Francisco nos hizo alguna vez esta pregunta: ¿qué sociedad les estamos dejando a los niños y jóvenes de hoy? ¿La escuela forma para la vida, para el futuro y para hoy!

Obviamente, la lucha social justa y equilibrada prosigue y la realizamos todos los días. La diversidad es importante, porque el otro nos ayuda a ver aquello que no somos conscientes o no queremos aceptar; pero si queremos seguir construyendo un Gran Ecuador, debemos sumar esfuerzos por el bien común, ser profesionales en nuestro ministerio y decir: “siervos inútiles somos, hemos hecho lo que teníamos que hacer” (Lc 17, 10).

En nombre de los lasallistas del Ecuador, tanto religiosos como seculares,

Hno. Jeanpierre Zambrano Palma, fsc
REPRESENTANTE LEGAL
COORDINADOR DE SECTOR ECUADOR
DISTRITO LASALLISTA NORANDINO